

VIT VINIF

EQUIPEMENTS DE VINIFICATION



EGRAPPOIR-FOULOIRS MOD. 4 et 5
DESTEMMING-CRUSHING MACHINE MOD. 4&5

1 EGRAPPOIR-FOULOIR / DESTEMMING-CRUSHING MACHINE VIT'VINIF



Les égrappoir-fouloirs modèles 4 et 5 répondent aux moderne conceptions technologiques pour atteindre la plus haute qualité.

Cette série se distingue par le traitement en douceur du produit et la flexibilité de ces modèles est totale dans la mesure où ils peuvent, en fonction du cépage et du type de traitement, égrappage et pressurage, égrappage et non broyage, pressage sans égrappage. passages de raisins entiers, égrappage et défoliation des raisins récoltés mécaniquement. Le type horizontal de égrappoir-fouloirs se compose d'une trémie de chargement indépendante de la tarière de drainage, de l'arbre de batteur et du tambour sont régulés à différentes vitesses par inverseur. Le fouloirs des raisins se fait à l'aide de rouleaux en caoutchouc alimentaire souple, de forme et de design particuliers, qui évitent les déchirures de la peau. Dans la série Zeus, toutes les pièces ont été conçues pour garantir un entretien et un nettoyage rapides et efficaces de l'éjecteur.



The destemming-crushing machines models 4 and 5 meet modern enological requirements.

The models 4 and 5 stands out for the soft treatment of the product and these models are totally flexible as, depending on the grape variety and the type of processing, they can destem and crush, destem without crushing, crush without destemming, let whole grapes through, destem and deleave mechanically harvested grapes. The horizontal type of destemmer-crusher consists of an independent draining auger loading hopper, beater shaft and drum are regulated with different speeds by inverter. The crushing of the grapes is carried out by rollers in soft food-grade rubber of particular shape and design, which avoid tearing of the peel. In the Zeus Series all the parts have been designed to guarantee rapid and effective maintenance and cleaning of the destemmer.



CARACTERISTIQUES STANDARD / STANDARD FEATURES

Structure inox, châssis sur roues / Frame on wheels

Dispositif de drainage et Séparation des jus avec sortie indépendante / Juice extraction device

Grande Trémie de chargement / Wide loading hopper

Système déplacement fouloir coulissant sur rails pour exclusion foulage / Pressing device not pressing (with crushing group)

Cotés et coffre ouvrables pour Faciliter le nettoyage et le démontage rapide de l'arbre batteur et de la cage / Side and front covers are easily opened for maintenance/cleaning

Arbre de batteur avec des pales en caoutchouc alimentaire / Removable beater and cylinder shaft

Arbre de batteur avec des pales en caoutchouc alimentaire / Beater shaft with food-grade rubber blades

Variateur de vitesse et arbre de batteur et cage / Inverter speed variator and beater shaft and cage

Vis de dosage avec motovariateur indépendant / Dosage screw with independent motovariator

Tableau électrique 400V triphasé 50 Hz / Electric panel 400V three-phase 50 Hz

OPTIONNEL / OPTIONAL

Cage de polyéthylène alimentaire diam 25/22 mm (meilleur égrappage la capacité diminue d'environ 40%) / Cage in food-processing polyethylene diam 25/22 mm (better destemming capacity decreases by about 40%)



DONNES TECHNIQUES / TECHNICAL DATA		MOD. 4	MOD. 5
Puissance moteur arbre / Motor power destalker	kW	1,8	1,8
Puissance moteur cage perforée / Motor power cage	kW	0,22	0,22
Puissance moteur vis de gavage / Motor power auger	kW	0,55	0,55
Puissance moteur fouloir / Motor power crushing unit	kW	0,55	0,55
Débit horaire / Hourly output	Ton/h	7/10	8/13
Longueur / Length	mm	2480	2500
Largeur / Depth	mm	800	900
Hauteur / Height	mm	1530	1550
Poids / Weight	Kg	330	350





Votre spécialiste en matériel viticole et brassicole



Équipement de Vinification et Brassage

Entrepôt/Office

3 place des Moineaux- Zone Artisanale La Grône

66700 Argeles Sur Mer - FRANCE

contact@vitvinif.com

+33 (0) 789 56 46 91

Opening Hours: Mo-Fr: 9:00-13:00/14:00-17:30

